

カヤバ NEWS

カヤバがサポートする TEAM JAOS が世界一過酷な北米オフロードレースに参戦

カヤバ(KYB)がサスペンションの技術サポートをしている TEAM JAOS が、世界一過酷な北米オフロードレースである BAJA(バハ)1000 に参戦するために活動を開始しました。

BAJA1000 とはメキシコ バハ・カリフォルニア半島で開催される北米大陸最大級のオフロードレースで、約 1,000 マイル(約 1,609km)を一気に走りきる過酷なレースであり、車体はもちろんのこと、各パーツにもハイレベルな性能を要求されます。

今回「モーターランド野沢」で走行テストが行われ、TEAM JAOS のサスペンションエンジニアとして田中氏 (AC事業部 サスペンション事業部 技術部)が参加しております。

今後の TEAM JAOS の活躍にご注目ください。

【TEAM JAOS 走行テスト風景】













- ■JAOS/株式会社ジャオス公式チャンネル(走行シーンやインタビューをご視聴頂けます。) 「Challenge to BAJA1000 (Shakedown Run) LEXUS LX600 TEAM JAOS 2022 ver.」 掲載URL: https://www.youtube.com/watch?v=AbeyoHCUmn8
- ■「レッツゴー4WD」(詳細な記事をお読み頂けます)
 【JAOS】TEAM JAOS が新たな冒険の扉を開く!レースマシンの完成度を高めるテストを敢行 掲載URL: https://4wdsuv.auto-g.jp/letsgo4wd/?post_type=article&p=22484

【お問合せ先】カヤバ株式会社 広報 IR 室 TEL:03-3435-3552